

HAHN, Scott, *Trabajo ordinario, gracia extraordinaria. Mi camino espiritual en el Opus Dei*, trd. M. Martín, Rialp, Madrid 2007, 21,5 x 14,5, 141 pp.

El libro relata el periplo personal que llevó a este profesor norteamericano a convertirse en supernumerario del Opus Dei. Casado y padre de seis hijos, Hahn fue ministro presbiteriano antes de abrazar la fe católica. Actualmente es profesor de Teología y Sagrada Escritura en la Universidad de Steubenville (Ohio) y en el Seminario de Latrobe (Pennsylvania). Al final de la edición española, en un apéndice, se reproduce un texto del autor ya publicado sobre "San Josemaría y la Sagrada Familia".- R. SALA.